

Fecha	Sección	Página
03.03.2009	Ciudad	3

Ven injustificados los retrasos

El presidente de la Comisión para la Gestión Integral del Agua de la ALDF, Daniel Salazar, señaló que los adeudos por concepto de agua que registran las Delegaciones, si son de años anteriores, no tienen justificación porque la Asamblea destina en el presupuesto el pago del servicio.

"Si no se cumplió con el pago, que nos digan dónde está el dinero", expresó el perredista. "Si sólo fuera 2008 (el adeudo), existe una explicación, porque el pago se hace de manera consolidada y se paga a finales de año.

Añadió que Finanzas se cobra "a lo chino", pero si se demuestra que por alguien el pago no se reportó, se debe proceder administrativa y penalmente.

Para el secretario de dicha Comisión, el panista Alfredo Vinalay, este tipo de convenios para el pago se prestan a la discrecionalidad en el gasto.

Ernesto Osorio



Página 1 de 1 \$ 4517.45 Tam: 47 cm2